

QUÉ ESTAMOS HACIENDO CON NUESTRA CASA ?

Esta pregunta que sorprenderá a más de uno, no se refiere a la casa de ladrillos y revoque construida por un contratista, albañil, gasista, vidriero, techista y al arquitecto que realizara el diseño de una casa en la que casi con seguridad él no vivirá .- La casa a la que yo me refiero es la gran casa.- Me refiero al planeta Tierra, casa que no construyó ningún humano y sin embargo nos damos el lujo de utilizar como si la hubiéramos hecho nosotros.-

Ningún ser vivo de este planeta construye su casa para ensuciarla, deteriorarla y hasta abandonarla, como el ser humano .- Todos los seres vivos de este planeta construyen su casa para abrigo, defensa, amamantar sus crías, y la mantienen limpias y durables .- Algunos, como el castor cada tanto la deshacen, sin ninguna contaminación, pues solo es desmembrar la trama de palos que utilizaron para construir un dique, dado que algún mandato natural les indica que deben cambiar de lugar y construyen otra represa en otra parte del río.- Solamente nosotros, el mamífero superior, se considera con derecho a hacer construir una vivienda de la que puede decidir, descuidarla, ensuciarla, abandonarla o hasta destruirla por métodos contaminantes (fuego).- Voltea árboles centenarios para vender una madera con la que se harán tablonces o vigas que nunca verá, por el sólo hecho de creer que el derecho de propiedad es un derecho omnipotente y sin límites éticos ni racionales.- Se ha perdido el sentimiento de pertenencia, y es probable que el que habite un casa que él no construyó con su propio interés, la venda sin culpa ninguna por un mejor precio.-

En estas condiciones de vida mercantilista y metropolitana no en todos, pero en muchos países como el nuestro, tiramos desperdicios en la vía pública, permitimos que nuestras mascotas (propiedad de alguien) y las que no tienen dueño ensucien las calles y veredas, utilizamos vehículos a combustible sin control del porcentaje de monóxido de carbono que están emitiendo aumentando la polución (contaminación) ambiental.- Claro que por supuesto es imposible que quien haya nacido y viva en el cemento y las luces deslumbrantes de la vida nocturna metropolitana, pueda entender la belleza de la naturaleza real, donde no se le teme a los animales que la ficción cinematográfica nos muestra como enemigos mortales.- Sin pretender que el hombre vuelva a la edad de piedra, es hora de adoptar tecnología no contaminante.- Hoy el gran desafío es saber que cada uno de nosotros puede volver a afeitarse con jabón y brocha, pero no me imagino como poder cambiar la internacionalmente poderosa industria de la fabricación de aerosoles cuyo dispersante el clorofluoropropano es uno de los principales destructores de la capa de ozono.- Tratemos de impedir el deterioro de nuestra calidad de vida, no sólo para nosotros sino para los que vendrán y probablemente ayudaremos a que restituido un ambiente mundial sin alteraciones climáticas y contaminación violenta, estas enfermedades “ reemergentes” que tanto nos preocupan como el “dengue”, la “gripe A (H1N1)”, el SARS (síndrome agudo respiratorio severo), la “gripe aviar (H5N1)” y otras pandemias no vuelvan a repetirse.-

Dr. Ángel Saúl Cordero (Médico Veterinario)